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Dipartimento di Scienze Mediche e Chirurgiche 
 

Corso di Laurea Magistrale in Medicina e Chirurgia 
 
 

Il GAQ del CLMMC si è riunito in presenza il giorno 19/04//2023 a partire dalle ore 12,00 per 

discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbali delle riunioni del 01.03.2023; 

2) Relazione 2022 della Commissione Paritetica DS. Determinazioni; 

3) Pratiche studenti; 

4) Varie ed eventuali. 
 

Presenti. Docenti: Prof.ssa Maria Filomena Caiaffa, Prof. Arcangelo Liso, Prof. Nazzareno Capitanio, 

Prof. Luigia Trabace, prof.ssa Roberta Vinci. 

Studenti: sig.ra Chiara Fratto.  

Supporto amministrativo:sig. Montagna Attilio, assente giustificato. 

Assenti giustificati: Prof. Antonio Ambrosi,Prof. Nicola Tartaglia,Dott. Maria Francesca,sig. Maria 

Loco,sig.ra Costantina Alfieri. 

 

Il Presidente da inizio alla riunione aprendo la discussione sui punti all’OdG. 
 

PUNTO 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  

Approvazione verbali delle riunioni del 01.03.2023. Dopo attento esame del documento, il GAQ, 

all’unanimità, approva i Verbali allegati. 

 

PUNTO 2 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  

Relazione 2022 della Commissione Paritetica DS. Determinazioni. 

Il Presidente apre la discussione sulle criticità evidenziate dalla CPDSe sottolinea l’invito della 

Commissione stessa ad assumere le determinazioni relative. Dopo approfondita Discussione, il 

GAQ approva quanto di seguito indicato: 

Collegamento alle schede Syllabus ed ai programmi (CPDS, pag. 3, 4, 15): il GAQ intende 

effettuare una ricognizione con la collaborazione degli studenti e della segreteria di verifica sui dati 

presenti nel Syllabus dell’Anno 22-23, in modo da intervenire sulle singole criticità per l’anno 23-

24. 

Accesso ai CVdei docenti in lingua italiana e inglese (CPDS, pag. 3, 4, 10, 15): il GAQ determina 

di sollecitare i docenti ad aggiornare i CV in lingua italiana e in inglese. Propone inoltre un 

aggiornamento del format del CV. Il facsimile, elaborato dalla Prof. Trabace, è approvato e allegato 

al presente verbale. 

Possibilità per gli studenti di segnalare criticità o sporgere un reclamo (CPDS, pag.10): pur 

essendo attivo il servizio di Helpdesk, già utilizzato dagli studenti, la rappresentanza studentesca si 

esprime riguardo la scarsa efficacia della modalità. La discussione della problematica richiede la 

presenza del personale amministrativo, impegnato in data odierna nel concorso TOLC-MED, 

pertanto si rinviano le determinazioni da assumere alla prossima riunione. La CPDS invita inoltre a 

individuare una modalità per segnalare criticità o sporgere un reclamo per docenti e amministrativi. 
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Carico di studio degli insegnamenti (CPDS, pag. 7)e Propedeuticità: il GAQ ritiene che la recente 

revisione delle propedeuticità con l’abolizione delle stesse all’interno di ciascun semestre 

costituisca un deciso miglioramento per la progettazione degli esami degli studenti. 

Perciò che riguarda i carichi di studio si determina di iniziare con il secondo anno, secondo 

semestre, considerato il più critico. Venendo incontro alle esigenze manifestate dagli studenti, si 

propone che il programma di Biochimica, il programma del Corso integrato di Patologia Generale 1 

del modulo di Immunologia e il programma di Fisiologia Medica 1 siano valutati dai rispettivi 

docenti con il fine di ridurre il carico di studio complessivo del semestre. 

Il Prof. Capitanio, coordinatore del II anno, assume l’incarico di riunire i docenti, già contattati dal 

Presidente, per svolgere l’azione. 

Percezione del livello di soddisfazione degli studenti in merito ai docenti (CPDS, pag. 11-12). Il 

GAQ su invito della CPDS determina di informare per mail i docenti il cui indice IDS sia <2,5 o 

IDS tra 2,5 e 3 al fine di favorire un processo di autovalutazione. Al tempo stesso il GAQ si rende 

disponibile a recepire eventuali commenti dei docenti.  

Il Presidente assume l’incarico di informare i docenti. 

 

PUNTO 3 ALL’ORDINE DEL GIORNO 

Pratiche studenti 

Richieste di cambio canale, primo anno. IL GAQ delibera di non accogliere, nell’ambito di uno 

stesso anno,  richieste di cambio di canale, che determinerebbero criticità di tipo organizzativo. 

Richieste di esonero della frequenza per motivi di salute.  

La studentessa Claudia Lucchese, iscritta al primo anno, richiede esonero della frequenza sulla base 

di certificazione medica di gravidanza a rischio, allegata. Sentito il Medico del Lavoro competente, 

Prof. Zefferino, si accorda l’esonero sulla base della certificazione medica per i periodi indicati.  

Lo studente Nicola Caputo, iscritto al secondo anno, richiede esonero della frequenza per degenza e 

intervento chirurgico. Si accorda l’esonero sulla base della certificazione medica allegata per i 

periodi indicati. 

 

PUNTO 4 ALL’ORDINE DEL GIORNO 

Varie ed eventuali 

1)Partecipazione Evento. Richiesta di n. 0,5 CFU del Prof. Fabio Arena per gli studenti 

partecipanti all’Evento Inaugurale Scuola di Specializzazione di Microbiologia e Virologia del 23 

Marzo.  

2) Incontri studenti - ADMO (Associazione Donatori Midollo Osseo). Programmazione per la 

prima settimana di maggio degli Incontri degli studenti di Medicina e Chirurgia con ADMO Puglia 

sezione di Foggia (e organizzazione punto info),facendo seguito al protocollo d’intesa per la cultura 

della donazione sottoscritto il 17.10.2017 tra Regione Puglia e ADMO (Associazione Donatori 

Midollo Osseo) Puglia – ONLUS. 

 

A conclusione dei lavori il GAQ approva, all’unanimità, tutto quanto indicato nel verbale della 

riunione dando mandato al Presidente di sottoscrivere il documento ai fini della trasmissione dello 

stesso agli organi dipartimentali di competenza. 

 

 

 Il Presidente 

 

 

(prof.ssa Maria Filomena Caiaffa)  
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